

LA "PAGE BLANCHE" LE LONG DES ONTINES

JBL "le p'tit curieux d'Arlac" - Can'arlacais n°38 - Avril, Mai 2005



Les Ontines sous la neige en 1956

C'était sûrement le lieu le plus convivial du quartier. Sur le terrain de la Page blanche ont été construites les résidences : Parc de Psychotte, Modigliani, Fragonard, les Vieux Ormeaux et les Fontaines d'Arlac.

Il avait été loué en 1908 au propriétaire de la Maison carrée par le journal « La Petite Gironde » puis par « Sud-Ouest. C'était le lieu de distraction des journalistes quand ils laissaient la page blanche.

Il était limité à l'est par un charmant chemin devenu la rue Riaud. Interdit aux véhicules car il traversait le ruisseau sur un pont précaire en bois souvent volé pendant la dernière guerre.

L'attrait de la Page blanche, c'était l'ombrage des chênes, les terrains de sport où les arlacais étaient les bien venus et surtout les rives du ruisseau où les petits pouvaient pourchasser les têtards.

Finit la poésie, bonjour la circulation ...

C'est triste. !